
 
BEATRIZ ARTOLAZABAL 

Vitoria-Gasteiz, 2023ko maiatzaren 18an 

Diskurtso orientagarria. Hizlariak mitinean zehar ematen duen hitzaldia izango da balio duen 

bakarra. 

Discurso orientativo. El único discurso válido será el que finalmente pronuncie el orador u 

oradora en el transcurso del mitin. 

 Arratsalde on Gasteiz. Arratsalde on alderdikide eta lagunok. 

¿Os acordáis dónde estábamos hace tan sólo dos meses? ¿El 18 de marzo? Yo 

perfectamente. Ese día fue un día lleno de emociones, de cariño, de fuerza…Ese día 

estaba dando mi primer mitin de pre-campaña.  Muy cerca de aquí, en la plaza 

General Loma. ¿Recordáis? 

Os decía que con la ilusión que sentía, con la alegría que veía en vuestras caras….Con 

todo lo que me transmitíais, iba a estar fuerte para hacer la mejor campaña. Y estoy 

fuerte y estamos haciendo la mejor campaña. La campaña de las propuestas 

realistas. De las soluciones. De la ambición y de la valentía. La campaña que da 

respuestas a las preocupaciones de la ciudadanía. La campaña de los hechos. 

MODELO PARTIDO NACIONALISTA VASCO. 

Día tras día estamos trasladando qué queremos hacer para Vitoria y cómo lo vamos 

a hacer. Somos el partido del diálogo. Y de la escucha. El partido que presenta 

medidas serias y rigurosas. Hemos presentado un programa con cerca de 300 

acciones y 10 compromisos estratégicos bajo un paraguas con tres principios: 

economía innovadora, buenos servicios y orgullo de ciudad.    

300 medidas para que esta ciudad brille. Para que sus vecinos y vecinas mejoren su 

calidad de vida. Para que seamos una ciudad de futuro. Una ciudad referente. 

Kanpaina positiboa egiten ari gara. Ideia onekin, proiektu ausartekin. Asmo handiko 
programa dugu. Oso ondo aztertutako proiektuekin. Gobernatzen ari garenean, 
aurrera eramango ditugun proiektuak dira. Eta egingo dugu. Gasteizko Udala 
gobernatuko dugu. Porque este partido, esta candidata y este equipo, el 28 de mayo 
sale a ganar.  

Tenemos una sociedad madura. Que nos exige compromiso, trabajo y esfuerzo.  Y es 

lo que llevamos haciendo muchos años en las instituciones. Sabemos qué es liderar 

una institución. Hemos gobernado en momentos muy complicados. Y hemos 

acertado.  



Hemos gestionado en momentos de crisis financieras, sanitarias y económicas como 

la de ahora. Con una guerra injusta que no cesa y con unas consecuencias duras para 

las economías familiares. 

Sabemos qué es priorizar, sabemos que los recursos son limitados y que hay que 

emplearlos de una manera eficiente. No engañamos. 

Astebete daramagu kanpainan. 7 egun gure programa azaltzen. 7 egun kaleetan, 

pertsonekin hitz egiten, haien kezkak jasotzen. Kalez kale, auzoz auzo, egin nahi 

duguna kontatzen. Bizilagunen eskaerak jasotzen. Mugitzen ari gara, topera gaude 

Gasteiz hazteko. 

Talderik onena gara. Nire taldea zarete. Eusko Alderdi Jeltzalea gara. Lana, ahalegina 

eta konpromisoa. Eta behar zaituztet. Badakit egiten ari zareten lan guztia, eta 

bihotzez eskertzen dizuet. 

Tenemos músculo. Tenemos un gran equipo. Comprometido con estas siglas, con 

esta ciudad y con este territorio. 

Quiero desde aquí dar las gracias, de corazón, a las y los alderdikides, a las personas 

voluntarias, que estos días os estáis dejando la piel. Os he visto tramitando el voto 

por correo, repartiendo propaganda, recorriendo la ciudad en bicicleta…. 

Compatibilizando trabajo y familia para que el día 28 lleguemos fuertes. Para que el 

28 de mayo tengamos muchas papeletas verdes. Para que durante los próximos 

cuatro años, esta ciudad siga estando liderada por los hombres y mujeres del Partido 

Nacionalista Vasco. Sois mi equipo. Somos un equipo. El mejor equipo. El del Partido 

Nacionalista Vasco.  

Eskerrik asko bihotzez. Zuen lanik gabe, zuen indarrik gabe, hau ez litzateke posible 
izango. Elkarrekin indartsuagoak gara. Elkarrekin irabaziko dugu. Elkarrekin lan 
egingo dugu Gasteizen etorkizunaren alde.Llevamos una semana de campaña y aún 
nos quedan 8 días para seguir contando nuestro programa.  

¿Y qué hemos presentado hasta ahora? ¿Qué hemos ofrecido a la ciudad? Ilusión, 

soluciones y futuro. 2.000 viviendas, plan inundaciones del Zadorra, una oficina para 

atraer eventos, duplicar las electrolineras, Gasteiz digital, modernizar la 

administración, medidas contra el cambio climático, Gamarra y Betoño, plan de 

barrios con 125 millones, rehabilitación energética, Gasteiz Araba Talent, oficina 

para la emancipación juvenil… 

Y dejo para el final, dos de los proyectos que van a transformar la ciudad: 

1. EL ANILLO AZUL. Tenemos ya el anillo verde. Somos una ciudad verde 

reconocida mundialmente. Y ahora vamos a ser también la ciudad azul. 

Vamos a mirar al Zadorra como lo hacen las grandes ciudades del mundo. 

Vamos a integrarlo y convertirlo en un nuevo espacio para el disfrute, el 

deporte, la cultura y la gastronomía.  



 
 

2. LA CONEXIÓN ESTE-OESTE por el Sur de la ciudad. Una solución valiente y 

definitiva, con visión de futuro. Una solución esperada por muchas personas 

y colectivos.  

Vamos a dar fluidez al tráfico pero sobre todo, vamos a hacer que las miles 

de personas que residen en esta zona tengan una mejor calidad de vida. 

Quitar vehículos, es ganar en seguridad, reducir la contaminación y el ruido. 

Es mejorar la salud de la población. Donde ahora hay una carretera queremos 

que haya una calle. 

De todo esto estamos hablando estos días. No nos enredamos. Nosotras a lo nuestro. 

A trabajar, a recorrer la ciudad, a contar qué queremos. Qué queremos y cómo lo 

vamos a hacer. Y frente a esto, ¿qué nos estamos encontrando estos días? Nada. 

Ruido, crítica, propuestas populistas, sin fundamento. Nada.  

Eta hiri honek ez du hori merezi. Ez du merezi engainurik. Ez du merezi atzera 

egitea. Gasteizek merezi ditu ilusioa, ekimena, seriotasuna eta alderdi arduratsua. 

Iraganaren aurrean, etorkizuna. Ukazioaren aurrean, konponbideak. 

Populismoaren aurrean, proposamen errealistak. Zarataren aurrean, lana. Ezker 

abertzalearen ereduaren aurrean, Euzko Alderdi Jeltzalearen eredua. 

Frente a EH Bildu. EAJ-PNV. Dos modelos. Dos partidos. Dos maneras de trabajar. 

Dos formas de hacer política. La de los hechos o la de la utopía. 

El Partido Nacionalista Vasco quiere seguir liderando esta ciudad. Tenemos un 

modelo de desarrollo que funciona. Un modelo que vamos a mejorar. Pero un buen 

modelo.  

Hay mucho en riesgo el próximo 28 de mayo. Nos jugamos el presente y el futuro de 

Vitoria-Gasteiz.  Nos jugamos nuestro modelo de protección social, nuestra 

industria, nuestras empresas…. Nos jugamos importantes inversiones, nuevos 

proyectos, nuestro bienestar.  

Tenemos que defenderlo. Y eso se consigue con trabajo y compromiso. Peleando 

cada voto.  Las sensaciones son buenas, sí. Vamos a ganar y seré la próxima alcaldesa 

de Vitoria-Gasteiz. Pero que nadie se confíe.  

Gobernu indartsua izateko, boto guztiak behar ditugu. Jendea etxean ez geratzea 
behar dugu. Orain zalantzak dituzten pertsonek,  Eusko Alderdi Jeltzaleari botoa 
ematea behar dugu. 



Politikan alderdi guztiak ez dira berdinak. Ez da gauza bera batzuei edo besteei 
botoa ematea. Ez da gauza bera nork gobernatzen gaituen. 

Somos el partido que da seguridad, estabilidad y buena gestión. Somos el partido del 

diálogo, el acuerdo y la colaboración. Confianza y seriedad. Pactamos para Gasteiz, 

para Araba y para Euskadi. Tenemos cintura política. Estamos en la centralidad de 

este país. 

¿Con quién puede pactar otros?  Con nadie. Están solos. Llevan años negando la 

palabra, dando portazo al acuerdo. En la mesa de los acuerdos sus sillas siempre 

están vacías. 

Votar al PNV es votar por nuestra industria, por nuestras empresas, por la calidad 

de vida, por proyectos ilusionantes. Pero es sobre todo votar por las personas. 

Ofrecemos seguridad, estabilidad, confianza, escucha y acuerdo. Somos el mejor 

partido! Somos la mejor opción! Vamos a ganar estas elecciones! 

Vota Partido Nacionalista Vasco. 


